

# Avec Delphine Delepaut, le Comité de jumelage a joué la carte du rire

Le comité de jumelage du canton a l'habitude d'organiser une soirée dansante chaque année pour alimenter sa trésorerie.

Les membres de cette association ont décidé cette année de changer de formule en invitant une jeune humoriste. Delphine Delepaut, comédienne de talent, a fait ses premiers pas à Pont-de-Veyle. Aujourd'hui installée dans la région lyonnaise, elle côtoie de grands humoristes et se produit même au festival d'Avignon. Delphine avec son spectacle au titre prometteur « Motamorphose » annonce la couleur de son spectacle.

C'est une succession de jeux de mots à travers de nombreuses petites scènes qui ont enchanté les spectateurs venus en très grand nombre. Son changement de peau derrière un paravent mettant en valeur ses métamorphoses a apporté un plus à ce spectacle digne d'un grand cabaret.



Une salle comble pour voir une enfant du pays sur scène.

Ce samedi soir à Cormoranche, il valait mieux ne pas être au premier rang devant la scène sous peine d'être pris en otage et être malmené tout au long du spectacle ! Sur scène, tous les sujets sont bons pour déclencher les fous rires de la salle. L'humoriste sait se moquer de tout sans vulgarité aucune.

Après des applaudissements fournis, la comédienne a terminé

son spectacle par un slam empreint de poésie tout autant apprécié. C'est une soirée réussie avec une belle présence de l'artiste sur scène et une grande complicité avec le public. Détonnant !

Deux Allemands en provenance de Straubenhardt ont participé à cette soirée humour.

Une assiette anglaise servie par les membres de l'association

a permis de prolonger la soirée dans l'ambiance, chacun essayant de se remémorer non sans difficulté tous les jeux de mots entendus tout au long du spectacle. Et à l'artiste de conclure avec le même humour : « Si vous avez aimé, faites-le savoir à vos amis. Si vous n'avez pas aimé, dites à vos ennemis de venir à mon spectacle. Dans tous les cas, cela me fera des entrées ».

## CORMORANCHE-SUR-SAÔNE

### 200 spectateurs à la soirée café-théâtre du comité de jumelage

Samedi, à la salle du foyer rural, la soirée café-théâtre du comité de jumelage franco-allemand du canton de Pont-de-Veyle a réuni près de deux cents personnes. Delphine Delepaut, plusieurs fois primée dans de nombreux festivals, était à l'affiche de ce

one woman show. La comédienne a entraîné son public dans une succession de fous rires par ses jeux de mots et ses changements d'attitude qui traduisent la « Motamorphose » des scènes de la vie.



Photo Robert Deroche